

1月23日(金)たいよう組

○安謝小学校へ給食試食会

今日は、安謝小学校へ行きました。歩いているとカレーの良い匂いが漂ってきました。「給食はカレーかな」と楽しみにしていました。最初は、体育館で5年生と交流会をしました。5年生の子がリードしてくれて、サッカー、クイズ、読み聞かせなどをして楽しんでいます。手作りのサッカーゴールに、小学生がとても歓迎してくれていることを感じました。折り紙で作ったプレゼントももらつて満足しているたいよう組です(*^-^*)トイレに行きたい子がいると、小学生の子がそれに気づいて手を引いて連れていってくれたり、緊張している子がいると優しく声をかけて端の方で2人きりで読み聞かせをしてくれたり、さすがだなと思いました。この経験が、目標となって就学した時に活きてくるんでしょうね(*^-^*)

給食は、やはりカレーでした。お兄ちゃんお姉ちゃんと一緒に給食をもらって、1人ずつ小学生と隣に座って食べていました。おかわりもしていますが、もしかして足りないかも 😊 感想を聞いてみてくださいね。

※上履きを持ち帰しますので、洗って持たせてください。

※明日は、土曜日はこどもの国へ変更になっています。10時までの集合です。入場チケットもお忘れなく。

※26日(月)にムーチー作りを予定しています。

※謝恩会のスライドショーで使う写真の協力もよろしくお願ひします。